Athlétisme - Championnats départementaux

Les jeunes perchistes gapençais à la hauteur !

es athlètes du GH2A ont pour la plupart atteint leurs objectifs avec notamment les perchistes Clara Tron, Evan Chaix, Hugo Pellissier et Alexis Reinaudi. Avec une barre à 4 mètres dans leur viseur, et franchie dimanche, les deux cadets ont rempli le contrat.

« Je pratique les épreuves combinées, expliquait Alexis, parce qu'il faut être complet dans toutes les disciplines. Au sein du collectif GH2A, on se motive tous les uns les autres. surtout Franck qui nous aide beaucoup. C'est pour cela que j'aime l'athlétisme, cette recherche de la performance pour atteindre ses objectifs. » Hugo, quant à lui, est venu tardivement à l'athlétisme avec des débuts à l'âge de 15 ans. « Je faisais du demi-fond et un jour, après une séance, je me suis rendu compte que je pouvais courir vite et j'ai eu envie d'essayer le sprint. Franck m'a aussitôt proposé le saut à la perche et c'est vrai que je n'étais pas mauvais, du coup j'ai continué. Ce qui me motive, c'est l'ambition, l'envie de



Clara Tron portée par Alexis Reinaudi, Hugo Pellissier et Evan Chaix.s Photo Le DL/Ch.S.

me montrer à moi-même que je peux aller plus haut, que je suis capable de percer ». Même envie du côté de Clara Tron qui pratique l'athlétisme depuis six ans : « Je fais de la perche et les épreuves combinées. Ce qui me motive, c'est surtout l'ambiance dans le club, le groupe. J'ai participé aux championnats de France

jeunes cet hiver et je compte bien y retourner cet été. Pour, bien sûr, sauter le plus haut possible. J'aimerais réussir à franchir 3,30 cette saison ». Hugo Pellissier et Alexis Reinaudi ont sauté tous les deux 4,14 m tandis que Clara se hissait à 3,14 m et Evan Chaix à 3,64 m.

• Christine Sterbik